
- 1 - 

「保護者の皆様へのアンケート」から 

 ９月にご協力いただきました「保護者の皆様へのアンケート」の１～２２までの項目に

ついての集計結果は別紙のとおりです。ご協力をいただきありがとうございました。 

 その結果といただいたご意見をふまえ、現在取り組んでいることや今後の方向について

次のように考えています。 

・子どもたちの聴く姿勢をもっと育てたい。 

⇒ 引き続き、学校のすべての活動の中で、聴く姿勢を育てていくように取り組みます。 

特に集会活動では入場前の事前指導から、すべての学年学級できめ細かく取り組んでい 

ます。 

・ＰＴＡ作業、資源回収のお手伝いに児童も参加させたい。 

⇒ 大人の手でないとできない危険な作業が含まれるため、子どもたちの安全が確保でき 

るか慎重に検討していく必要があり、当面は保護者による活動と考えていきます。 

・放課後の遊びで、親が不在、時間やルールが守られていない。 

⇒ 職員による下校時の見回りに合わせて、子どもたちの遊びの様子も見ていますが、家 

の中での問題も含まれるため、学校、家庭ともに協力して指導していかなければ解決に つ

ながりません。学級や学年の懇談会で話題にしたり、同じ日野地区の子どもとしてお 互

いに注意したりするなど、共に考え合いたいと思います。 

・通学路の歩道の整備が不十分で、心配。  

⇒ 各地区役員の皆さんと共に、教育委員会、安協、警察等との連絡を進め、通学路の安 

全確保に向けた新たなルール作りにつながる要請を、引き続き学校からも発信してまい 

ります。 

・登下校のマナーを、保護者もしっかり見直す必要がある。 

・近隣での事故が続いている自転車の乗り方が心配。    

⇒ 毎日の学級指導、帰りの会で繰り返し安全な歩行のしかたや、自転車乗りについての 

確認をしています。また職員による登下校時の声がけや見回りも日常的に行っています。 

安全の大切さが子どもの心に十分浸みて分かるために、学校での指導に合わせて各家庭 

でも繰り返し指導、見守りをお願いします。 


